
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Botucatu-SP, 03 de junho de 2025

Ilmo. Sr.
Antonio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP

Assunto: Resposta ao Requerimento nž 414/2025

Em atenção ao Requerimento nž 414/2025, de autoria do Vereador Welinton Japa, que solicita
informações sobre a quantidade de pacientes aguardando exames no município de Botucatu,
discriminados por especialidade médica, informamos o seguinte:

A Secretaria Municipal de Saúde de Botucatu mantém uma pactuação com a Unesp para
a realização de exames laboratoriais, atendendo não apenas à demanda do município, mas
também de toda a região. Contudo, reconhecemos que há uma alta demanda reprimida, o que
tem impactado o tempo de espera para a realização de exames. Para enfrentar esse desafio, a
Prefeitura Municipal de Botucatu, sob a liderança do Prefeito Fábio Leite e com o apoio do
Secretário de Saúde, Dr. André Gasparini Spadaro, está implementando as seguintes medidas:

• Criação de um laboratório no Pronto Socorro Adulto: Esta iniciativa visa agilizar
a realização de exames, reduzindo o tempo de espera e garantindo maior celeridade no
atendimento à população.

• Projeto de um laboratório municipal: Previsto no plano de governo, o laboratório
municipal está em fase de planejamento e será um passo importante para ampliar a
capacidade de atendimento e reduzir a demanda reprimida.

• Abertura de Unidades de Pronto Atendimento (UPAs) com laboratórios próprios:
Estas unidades, também previstas no plano de governo, contarão com infraestrutura lab-
oratorial para oferecer maior acesso e eficiência nos serviços de saúde.

A Secretaria de Saúde está comprometida em realizar um levantamento detalhado da quanti-
dade de pacientes aguardando exames, discriminados por especialidade médica, conforme so-
licitado. O relatório será encaminhado a esta Casa de Leis assim que concluído, possibilitando
uma análise mais precisa da situação e a proposição de medidas adicionais para aprimorar o
acesso aos serviços de saúde.

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de elevada estima e consideração.

Atenciosamente,

Bruno Seisim Gushi
Secretário Adjunto de Assuntos de Governo
Prefeitura Municipal de Botucatu
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